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本日で１学期が終了しました。おかげをもちま
して大きな事故もなく１学期を終えることができ
たこと、大変うれしく、安堵しているところです。

１学期には印象深いことがたくさんありました。
いくつか挙げてみます。まずは５月に開催された
入善町小学校体育大会です。PTA広報誌「登高」に
もあるように、本当にたくさんの子供たちが入賞
を果たしました。また、自己新記録を出すことが
できた子供もたくさんいました。このような結果
を出せたのも、大会までの練習が充実していたか
らこそ。「練習は嘘をつかない」「継続は力なり」
ということを実感できる大会でした。次に、様々
な交流学習です。特に入善高等学校の農業科の生
徒の皆さんとは、今年度も素敵で、心温まる交流が出来ています。２年生は野菜の苗植えを、５
年生は田植えを一緒に行いました。他にも、１年生と６年生が一緒にサツマイモの苗を植えてい
ます。今後も交流学習を大切にしていきたいと考えています。また、ＰＴＡ主催の親子学年活動
も素敵でした。例年行われている１年生の「給食試食会」「おもちゃ作り」に加え、４年生の「キ
ンボール」、５年生の「運動会入場門作り」は、とても楽しそうで充実していました。家庭の中で
は見ることのできない子供たちの一面を見ることができたと思います。

少し残念なこともありました。昨年度、一学期に11日間あった“欠席者ゼロの日”が、今学期
は１日もありませんでした。二学期には全員揃って登校する日が増えることを願っています。

さて、明日から夏休み(～8/31、38日間)です。夏休みはその名称に“休み”という言葉が付い
ていますので少し気が緩みがちになります。しかし、実際には休みではなく、学校で過ごしてい
た午前８時から午後４時までの８時間の過ごし方を自分で計画し、実行していかなければいけな
い日々が続きます。規則正しい生活をし、高い意識で日々を過ごせば、大きく成長できます。保
護者の皆様には、子供たちが約40日間の夏休みを充実して過ごせるよう、よき相談相手、アドバ
イザー、応援団等になっていただきますよう、お願いいたします。

お手伝いを通してお手伝いを通してお手伝いを通してお手伝いを通して、、、、「役割と責任」をもたせましょう「役割と責任」をもたせましょう「役割と責任」をもたせましょう「役割と責任」をもたせましょう
夏休みは家庭で過ごす時間が多くなります。お手伝いを通して「役割と責任」をもたせる絶好の機会です。

(1)家族の一員として、適した仕事を与えましょう。

子供であっても家族の一員です。家族の一員として何かを分担し、協力して生きていくことの心地よさを、

今の時期から心に刻んであげましょう。子供は本来、人のために役立つことに喜びや誇りを感じます。

(2)親の都合のみで手伝わせるのは、やめましょう。

子供にも子供の都合があります。勉強や遊び、食事などの時間と同じように、決まった手伝いが

子供の生活に位置付けられることが大切です。そうすれば、無理なく自分の分担した仕事ができます。

(3)報酬を与えるより、褒め言葉をかけましょう。

どんなに小さい手伝いでも、それをきちんと果たしたときは、一言でもいいので、「ありがとう」「ご苦

労さん」「助かったよ」などと、言葉で褒めて認めることが大切です。お金や物を買って与えることを交

換条件にすると、子供の仕事観や金銭観を歪めることがあります。
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水泳のスペシャリストによる水泳指導が行われました
７月13日･15日に、水泳のスペシャリストによる水泳指

導が行われ、学年に応じてバタ足の仕方、平泳ぎや自由形
のポイントなどを、楽しく、的確に教えていただきました。
講師は本校の保護者でもある前田由香里さんで、昨年度に
引き続き県教育委員会から特別非常勤講師として派遣して
いただきました。前田さんは中学３年生から大学２年生ま
で国体へ連続出場されており、中学３年生の時に400ｍ個
人メドレーの秋田県および東北記録を樹立されています。
また、日本選手権兼アトランタオリンピック予選会にも出
場されています。両日とも猛暑日となりましたので、水は
いつも以上に気持ちよく、子供たちは皆笑顔で、口をそろ
えて「楽しかった！」と言っていました。

展望台への螺旋階段のペンキの塗り替え作業完了
現校舎は平成元年に竣工され、その年の９月１日に新校舎への入校式が行われています。年月

の経過とともに少しずつ校舎に傷みが出始め、タイルカーペットなどは毎年少しずつ張り替えを

行っています。今年度は、展望台への螺旋階段のペンキの塗り替えを行っていただきました。こ

の階段は普段あまり使用しませんが、地震・津波発生の避難訓練の際には、屋上へ避難するため

に使用しています。作業は、足場を組んでの大がかりなものとなりましたが、おかげで、錆が目

立っていた階段は、大変美しくなりました。２学期に入り、お天気が良いときに、子供たちを展

望台へ連れて行きたいと考えています。展望台へ上られたことがない保護者の方もいらっしゃる

と思いますので、学習参観等の機会にぜひ一度、上ってみてください。

７月３日 ご来校、ありがとうございました

学習参観、親学び講座、親子活動、学級･学年懇談会
７月３日(金）に開催しました学習参観に多数ご来校いただき、ありがとうございます。４月以

来の学習参観でしたので、学習に取り組む真剣な姿から、子供たちの成長を感じ取っていただけ

たのではないかと思います。また、参観後に開催された親学び講座、４・５年生の親子学年活動、

学級･学年懇談会にも多数ご参加いただきありがとうございます。それぞれの活動がどれも充実し

ており、よりよい子供たちの育成のために。改めて、保護者の皆様と気持ちを一つに取り組んで

いくことの大切さと心強さを感じました。


